

ACTA DE SESIÓN ORDINARIA N°017 DEL 17/09/2025 DEL GOBIERNO AUTÓNOMO DESCENTRALIZADO PARROQUIAL RURAL VIRGEN DE FÁTIMA

En la Parroquia Virgen de Fátima del Cantón San Jacinto de Yaguachi, Provincia del Guayas, el diecisiete dia del mes de septiembre del dos mil veinticinco siendo las 09h00 horas, se da inicio a la Sesión Ordinaria Nº017 en el Gobierno Autónomo Descentralizado Parroquial Rural Virgen de Fátima, presidida por el Sr. Rommel Moreira Tomalá, en su calidad de presidente solicita a la Srta. secretaria por favor verificar el Quórum, en calidad de secretaria titular actúa la Srta. Lcda ADM. Melanie Sudario Dume saludando a las autoridades indicando que se va a dar inicio a la constatación del Quórum Sr. Rommel Moreira (presente) Sra. María Vizuete Cedeño (presente), Sr. Gabriel Vásquez Sudario (presente), Tnlgo. Henry Cherrez Casanova (presente), Sr. Marcelo Valero Peñafiel (presente); Sr. presidente con los cincos vocales que fueron convocados se encuentran presente de acuerdo al ARTICULO 320 DEL COOTAD, Srta. secretaria de lectura a la convocatoria con el orden del día, para su aprobación o enmienda.

- 1. Constatación del Quórum.
- 2. Lectura-enmienda y/o aprobación del orden del día.
- 3. Aprobación del Acta anterior Nº016 con fecha 29 de Agosto del 2025.
- 4. Informe de labores de Presidencia.
- 5. Clausura.

Se da inicio la sesión ordinaria y el Sr. Presidente Rommel Moreira Tomalá saluda a la junta directiva, luego solicita a la Srta. Secretaria que se tome la asistencia, la secretaria saluda a todos los que se encuentran en junta y procede a la constatación del quórum y con la presencia de los cincos vocales presente Sr. Presidente existe el quórum reglamentario como lo indica el COOTAD en el Art.320. el señor







presidente solicita a la secretaria que continue con el siguiente punto. La Srta. secretaria manifiesta que como segundo punto tenemos 2.- Lectura, enmienda y aprobación del orden del día se procede a dar lectura el orden del día según la convocatoria, y una vez terminada la lectura el presidente Sr. Rommel Moreira Tomalá solicita a los miembros de la junta una moción de aprobación o enmienda al orden del día; toma la palabra el Vocal Sr. Marcelo Valero y solicita que se pueda agregar un punto al informe sobre Análisis del requerimiento para las actividades de la Semana Cultural de Adultos Mayores Senderos de Vida del GAD parroquial Virgen de Fátima, tomando la palabra el Sr. presidente indica Srta. secretaria que luego de anexar dicho punto se proceda a dar lectura el nuevo orden de día.

- 1. Constatación del Quórum
- 2. Lectura y aprobación del orden del día
- 3. Aprobación del Acta anterior Nº016 con fecha 29 de Agosto del 2025
- 4. Informe de labores y gestión del presidente
- Análisis del requerimiento para las actividades de la Semana Cultural de Adultos Mayores Senderos de Vida del GAD parroquial Virgen de Fátima.
- 6. Clausura

Luego de dar lectura al nuevo orden del día, el vocal Sr. Marcelo Valero manifiesta que apoya la moción, moción apoyada por la Sr. Presidente Rommel Moreira, por lo que se procede a votación de aprobación al nuevo orden del día Sr. Marcelo Valero, Tnlgo. Henry Cherrez a favor de la moción, Sr. Gabriel Vásquez Sudario a favor de la moción, Sra. María Vizuete a favor de la moción, con cincos votos a favor, se aprueba el nuevo orden del día, se procede a tratar el siguiente tema .3.
Aprobación del Acta anterior Nº016 con fecha 29 de Agosto del 2025.- En calidad de secretaria, llevo a conocimiento a los señores vocales que con fecha 15 de Septiembre del 2025, por correo electrónico se entregó el contenido de la acta en mención, para su análisis previa sin que la presente fecha se haya presentado observaciones o correcciones que revisar por lo que está en consideracion de los presente integrantes de junta, interviene la Vicepresidenta Sra. María Vizuete







mencionando que al no encontrar ninguna observación elevo la moción que se apruebe el acta anterior moción que es apoyada por el Vocal Sr. Gabriel Vásquez toma la palabra el presidente Sr. Rommel Moreira indicando que hay una moción presentada por la vicepresidenta Sra. María Vizuete debidamente respaldada por el Vocal Sr. Marcelo Valero, dispone a la Srta. secretaria tomar votación Tnlgo. Henry Cherrez (Aprobada) Sr. Marcelo Valero (Aprobada), Sr. Rommel Moreira (Aprobada), señor presidente señores vocales con cincos votos de aprobación se aprueba el acta anterior de la sesión ordinaria interviene el presidente Sr. Rommel Moreira y dispone dar lectura al siguiente punto del orden de orden de día Informe de labores de Presidencia 4. Informe de labores y gestión Presidente. - El Presidente Rommel Moreira toma la palabra manifestando su agradecimiento por la presencia de los señores Vocales, recalcando la importancia de estar unidos por el bienestar de la parroquia. En su informe menciona que se continúa trabajando de la mano con la Prefectura del Guayas, a la cual se han enviado oficios sobre la problemática de limpieza y desazolve del estero Moja-Huevo, que tanto daño ocasiona a la población y a diferentes sectores y ciudadelas. Asimismo, se ha remitido comunicación a la Prefectura Ciudadana y al Municipio de Yaguachi, solicitando a la Sra. Alcaldesa la delegación al departamento correspondiente. Expone que los ciudadanos señalan a la empresa Tropack como responsable de la contaminación, mientras que la empresa indica que son los moradores. Sin embargo, como autoridades no se busca culpables, sino una gestión efectiva que garantice la limpieza y permita que el agua fluya, independientemente de su origen. Se han realizado pedidos específicos a la Prefectura para intervenir desde el puente de Tropack hasta el centro parroquial, incluyendo sectores como Reina de los Cielos y el kilómetro 18. De igual forma, se ha gestionado sobre la problemática de socavones en el mismo sector. En lo referente a CNEL-EP, informa que se han enviado constantes oficios por los problemas de alumbrado público y otros servicios, sin obtener respuesta. Se ha pedido a los moradores anexar oficios con firmas, de modo que la voz del pueblo respalde la gestión. El GAD parroquial





mantiene su compromiso de trabajar por la comodidad y seguridad de la ciudadanía. Agradece a la Prefectura por los trabajos realizados en el puente del Recinto La Puntilla, el reforzamiento del muro y la atención a los socavones, lo cual beneficia a moradores y agricultores. Señala que en conjunto con dirigentes locales se han supervisado las obras, aunque en ciertos casos ha sido necesario intervenir cuando algún particular se opone al retiro de material para las construcciones. Respecto al puente colgante de La Puntilla, informa que posiblemente en unos diez días estará finalizado. Posteriormente, la atención se dirigirá al Recinto Paraíso, donde la comunidad reclama obras heredadas de administraciones pasadas que no fueron concluidas. En relación a la volqueta parroquial, informa que se han presentado daños constantes en su estructura y en el sistema hidráulico. Aunque el proveedor se encuentra corrigiendo bajo garantía, en ocasiones los moradores se han visto en la necesidad de contratar maquinaria por su cuenta, situación que no es grata pero que ha permitido continuar con las obras. Dentro de la planificación 2026, se proyecta la construcción de la casa comunal en el Recinto San Jacinto, sector Comuna 10 de Agosto. El proyecto ya está elaborado y se espera el apoyo del Municipio para los documentos y el espacio físico. Finalmente, antes de concluir su intervención, el Presidente invita a los presentes a realizar preguntas o comentarios. En ese contexto, el Tnlgo. Henry Chérrez interviene para referirse nuevamente al tema del estero Moja-Huevo, señalando que, a pesar de la buena relación existente con Tropack, debe reconocerse que la empresa también es parte del problema de contaminación. Interviene el Vocal Sr. Marcelo Valero mencionando que ha inspeccionado con la Sra. Vicepresidenta María Vizuete, que tres pasos más arriba de la empresa Tropack y el agua se ve limpia en específico se ve hasta los pescados, también indica que posibilidad de hacer una represa para que permanentemente este botando agua en mayor cantidad para que se bombee. Toma la palabra el Presidente mencionado que ha dialogado este tema con la





Alcaldesa para unirse con la prefectura y en conjunto se pueda realizar. Srta. Secretaria por favor el Siguiente punto del dia. 5.- Análisis del requerimiento para las actividades de la Semana Cultural de Adultos Mayores Senderos de Vida del GAD parroquial Virgen de Fátima. Toma la palabra el presidente Rommel Moreira mencionando Srta. Secretaria de lectura al Memorándum presentado para la planificación de las Actividades de la Semana Cultural de los Adultos Mayores. Interviene la Secretaria Lcda. ADM Melanie Sudario dando lectura al número de memorándum.

MEMORANDUM N°002-MLSD -TP-GADPRVF-2025

Por medio del presente, me dirijo a usted con un cordial saludo.

El motivo del presente es informar que la Lcda. Daniela Morales Dumes, colaboradora del GAD Parroquial Virgen de Fátima, quien desempeña el cargo de Técnica de Proyectos, se encuentra ausente de sus funciones debido a un permiso médico postoperatorio.

No obstante, se deja constancia de que la Lcda. Morales ha elaborado con antelación la planificación de actividades correspondientes a la Semana Cultural, dirigidas al grupo prioritario "Senderos de Vida", las cuales están previstas para inicios del mes de octubre de 2025.

Dicha planificación contempla actividades orientadas a fomentar la participación, la integración y el bienestar de nuestros adultos mayores, a través de eventos recreativos, culturales y de esparcimiento.

Sin más que agregar y agradeciendo de antemano su atención, quedo a disposición para cualquier observación o requerimiento adicional.







A continuación, se detallan las actividades programadas:

Diavu	CRONOGRAMA	
Día y Hora	Lugar	Descripción
Miércoles 1 de octubre 9:00 am	Centro Nueva Esperanza	Convivencia con los Adultos Mayores - Mejor Kei - Concursos
Miércoles 1 de octubre 14:00 pm	Casa Comunal Rcto. La Bélgica	Convivencia - Denominado entre pinceles y recuerdos.
Lunes 6 de octubre 10:00 h	Parque Máximo Guillen	Denominada Manualidades Recreativas - Casa Abierta - Trajes reciclables - Coreografía
Martes 7 de octubre 9:00 h	Cancha 10 de Enero	Olimpiadas
Miércoles 8 de octubre 14:30 h	Casa Comunal (Rcto. La Bélgica)	Denominado sabores y recuerdos - Casa abierta - Platos Típicos
Jueves 9 de octubre 7:10am	Letras Turísticas	- Concursos Viaje

Toma la palabra el Presidente Sr. Rommel Moreira, pongo en conocimiento estimados Vocales la planificación. Claro esta que nosotros nos basamos en un presupuesto, pero me gustaría sentir el apoyo y el aporte por parte de ustedes más que todo en lo que se realizara el viaje donde se da la recreación de los Adultos Mayores del proyecto Senderos de Vida como todos los años. Estoy para







escucharlos Señores Vocales. El año pasado nos fuimos a las aguas termales y en el primer año de administración al Pedregal. Interviene el Tnlgo. Henry Cherrez mencionando si nos vamos a la playa. Interviene la Secretaria Lcda ADM. Melanie Sudario que por temporada de frio no es recomendable para que un grupo vulnerable asista. Menciona el Tnlgo Henry Cherrez con respuesta afirmativa de que no es temporada. Interviene el Sr. Gabriel Vásquez, indicando que está de acuerdo en aguas termales y que hay que considerar que los Adultos Mayores no pueden caminar mucho. Toma la palabra el presidente que en cuestiones sobre el viaje hay tiempo se puede definir en la próxima Sesión Ordinaria como opción se puede tomar la alternativa de Bucay hay diversas aguas termales, donde se puede ir a inspeccionar el lugar para poder decidir. Interviene el Tnlgo Henry Cherrez mencionando que de todas maneras hay que verificar porque en cuestión de combustible subió y depende de eso cuanto nos estén cobrando el traslado. También deseo acotar que había conversado con la promotora mencionando la opción de la feria realizarla entre el local de Don Gómez y el Comercial Mora en la parte de afuera. Interviene el presidente Rommel Moreira mencionando que, si lo pueden hacer, pero de ese lado las veredas están sucias y al momento de tomar foto se verá descoordinada si hay un compromiso con la limpieza se puede realizar. Vuelve a tomar la palabra el Tnlgo. Henry Cherrez también da la opción en el comercial La Adrianita. Toma la palabra el presidente que si desean hacer cambios en la planificación se puede realizar siempre y cuando haya un acuerdo que favorezca a los adultos mayores. Interviene el Vocal Sr. Marcelo Valero, mencionando que hay puesto de ventas que obstaculizarían para realizar el programa. El Tnlgo. Henry Cherrez menciona que ha dialogado con los administradores que si les ha gustado la idea. Mientras que en la intervención del Vocal Sr. Gabriel Vásquez y el Sr. Marcelo Valero mencionan porque no hacerlo en











el parque Máximo Guillen que es un lugar acogedor y amplio. Toma la palabra el Presidente Rommel Moreira mencionando si se lo realiza en las letras turísticas ubicadas en el centro parroquia Virgen de Fátima, interviene el Tnlgo. Henry Cherrez acotando que ya ha habido temáticas que se han situado ahí y la idea es compartir y aportar con comerciales que son donadores o auspiciantes de nuestros eventos. Toma la palabra el presidente mencionando que en el comercial La Adrianita es movido donde se lo puede realizar, dado el caso que revisemos lugares de donde realizar y llegar en un acuerdo para la próxima sesión ordinaria. Toma la palabra el presidente tomar en cuenta el mercado darle movimiento para que vean que no se pierda la costumbre donde el Sr. Gabriel Vásquez esta de acuerdo al igual que el Tnlgo Henry Cherrez y el Sr. Marcelo Valero que acotan que si sería bueno la opción del Mercado. Toma la palabra la Secretaria Lcda. ADM Melanie Sudario recordando la fecha y hora planificada en la Semana Cultural. Toma la palabra el Presidente de tomar en cuenta lo del viaje que la semana del 9 de Octubre es feriado y que hay que buscar plan B de un complejo cerca por cuestión de aglomeramiento. Asi mismo el Vocal Sr. Gabriel Vásquez acota que si es feriado y que hay que buscar soluciones. Toma la palabra el presidente Rommel Moreira que el complejo de la policía dentro de la parroquia Virgen de Fátima como opción en caso que no se puede realizar viaje. Interviene el Sr. Gabriel Vásquez indicando que en el Deseo hay complejos interviniendo el presidente Rommel Moreira indicando que mejor se reconocería al complejo de la Policía por e aporte que brindan prestando el establecimiento para los Cursos Vacacionales. Srta. Secretaria me ayuda si hay otro punto en el orden del dia en caso de no ser asi para dar por clausurado la Sesión Ordinaria.







(6) Clausura, Siendo las 11H20 minutos y con la presencia de los señores Vocales: Sra. María Vizuete, Sr. Gabriel Vásquez, Tnlgo. Henry Cherrez, Sr. Marcelo Valero, Sr. presidente Rommel Moreira, habiéndose agotado todos los puntos del orden del día, se clausura la sesión ordinaria N°017 del 17 de Septiembre del 2025.

Sr. Rommel Moreira Tomalá

Presidente del GADPR-Virgen de Fátima

La suscrita Lcda. Melanie Lissette Sudario Dume en calidad de SECRETARIA titular, del Gobierno Autónomo Descentralizado Parroquial Rural Virgen de Fátima SIENTA RAZÓN Y DA FE que lo que antecede corresponde a todo lo aprobado en la sesión ordinaria del GADPR-Virgen de Fátima con fecha del 17 de Septiembre de 2025 para los fines pertinentes legales lo certifica con su firma a continuación.

Lcda. Melanie Lissette Sudario Dume

Melanie Just

SECRETARIA TITULAR DEL GADPR- VIRGEN DE FÁTIMA

